

---

# COLABORADORES

---

## **Lic. Claudia García Sandoval**

Licenciada en Educación en la especialidad de Lengua y Literatura por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Estudios de Maestría concluidos en Psicología Educacional con mención en Psicopedagogía Cognitiva y Desarrollo Humano por la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Además, estudios de posgrado de Especialización en Entornos Virtuales de Aprendizaje por Virtual Educa y la OEI. Bachiller en Educación por la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Actualmente es profesora contratada en la Universidad Peruana Cayetano Heredia en el Programa de Educación Intercultural Bilingüe (EIB) y la sección de Didáctica y TIC. Además, es Coordinadora Pedagógica del nivel Secundario del Programa de Actualización Docente en Didáctica en Modalidad Virtual organizado por UNESCO en convenio con el Ministerio de Educación y la Universidad Cayetano Heredia.

## **Lic. Claudia Incháustegui López**

Licenciada en Periodismo de la Universidad de Chiclayo. Periodista, blogger y educadora. Se desempeña como docente de la escuela multigrado del caserío La Zanja (Cajamarca) por la ONG Enseña Perú. Cursa su segunda especialidad en educación en la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Es columnista en el semanario lambayecano “El Fiscal”. Ocupó el 2do lugar en el concurso nacional de periodismo “Doris Gibson” organizado por la revista Caretas (2010).

## **Psic. Walter Lizandro Arias Gallegos**

Psicólogo por la Universidad Nacional de San Agustín. Egresado de la Maestría en Ciencias de la Educación con mención en Psicopedagogía Cognitiva de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo. Segunda especialidad en orientación y consejería del niño, el adolescente y psicoterapia familiar. Diplomado en Neurociencias aplicadas a la Educación por la UNSA. Profesor en los Programas Profesionales de Psicología y Educación e investigador adjunto de la Universidad Católica San Pablo. Ha publicado tres libros, así como artículos en revistas locales, nacionales e internacionales de psicología, educación y trabajo.

## **Mg. Alessandro Caviglia Marconi**

Licenciado y Magíster en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Especialista en ética, filosofía política y filosofía de la educación. Docente de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya y de la Universidad de San Martín de Porres. Ha publicado varios artículos en libros y revistas sobre filosofía de la educación, ética, filosofía política, filosofía del derecho y filosofía de la religión. Además, ha publicado dos libros de poemas: De lo oscuro en lo oscuro (2001) y No estrechéis esta mano (2013).

## **Lic. María Alejandra Peñarrieta Juanito**

Licenciada en Psicología - Universidad Católica de Santa María, Arequipa - Perú. Profesional de Enseña Perú 2013 - 2014 en la I. E. Virgen de la Asunta Salinas Huito - Arequipa.

### **Dr. Lisle Sobrino Chunga**

Doctor en Psicología.- Psicoterapeuta Sistémico de Pareja y Familia: Universidad del Aconcagua. Argentina. Hipnoterapeuta ericksoniano - Instituto de Hipnoterapia ericksoniana de Santiago de Chile. Analista Existencial y Logoterapeuta - Instituto de Logoterapia de Bogotá - Colombia. Docente de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón (UNIFÉ), Lima - Perú. Director-fundador y Docente del Primer Instituto de Hipnoterapia Ericksoniana de Lima - Perú. Presidente de la Asociación Peruana de Análisis Existencial y Logoterapia (APAEL), Lima - Perú. Vicepresidente de la Sociedad Peruana de Psicoterapia, Lima - Perú.

### **Ling. Sisi Bautista Pizarro**

Licenciada en Lingüística por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, con posgrado en la Enseñanza de Español como Lengua Extranjera por el Instituto Cervantes (España) y la Universidad Ricardo Palma. Actualmente se encuentra culminando sus estudios de Maestría en Educación, en la UNIFÉ.

### **Lic. Magaly Cruzalegui Delgado**

Profesora de Educación Especial (Retardo Mental). Consultora en Educación, especialista en Educación Especial e Inclusión Educativa, con amplia experiencia en la docencia a Nivel Superior, así mismo en asesoría, capacitación, monitoreo y acompañamiento de la labor docente, capacidad de trabajo en equipo y desarrollo de proyectos personales, así como dedicación para conseguir y mantener altos niveles de calidad educativa.

### **Mg. Mayra Yaranga Hernández**

Grado de Master of Arts (MA) in Media, Culture and Identity (Medios de Comunicación, Cultura e Identidad) por la Universidad de Roehampton - Londres y revalidado por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Grado de Bachiller en Educación por la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Título de Licenciada en Educación, Idiomas - Inglés, otorgado por el Instituto Pedagógico Nacional Monterrico.

### **Lic. Yadira Jiménez Arrunátegui**

Licenciada en Nutrición y Dietética, por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Trayectoria profesional vinculada a la temática de la planificación, programación y desarrollo de proyectos en asistencia alimentaria, salud y nutrición.

Ejercicio laboral de administración pública en la Oficina Nacional de Apoyo Alimentario, Instituto Nacional de Planificación y el Ministerio de Salud, ocupando cargos de especialista y dirección. Asesora externa de la FAO, CAN, UNICEF, OPS, GTZ en diseño, formulación y evaluación de proyectos de nutrición comunitaria y educación en alimentación y nutrición.

Estudios de Maestría en Administración de Negocios (Universidad del Pacífico), en Nutrición y Dietética con mención en: Ciencias de la Nutrición y Alimentación Humana (UNIFÉ). Actualmente es docente asociada del Departamento de Ciencias y Administración, Directora del Programa Académico de Nutrición y Dietética de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y está concluyendo la Maestría en Educación con mención en Autoevaluación, Acreditación y Certificación Profesional en la misma universidad.